



# Pour le français!

<http://pourlefrancais.com>



Le site web “pourlefrancais.com” créé grâce à une coopération entre amopaliens de Norvège et de Finlande, tous enseignants de français, a été modifié et amélioré en 2014 sous la rubrique “Actions pour le français”. Il vient d'être repensé fin 2018 lors d'une réunion de travail à Oslo, pour une utilisation avec de nouveaux outils comme les tablettes et les smartphones. Nous avons donc classé différemment les rubriques du site et surtout ajouté de nombreux supports visuels. Pour se rendre compte du contenu et des vidéos illustrant les différents chapitres, il suffit d'ouvrir la table des matières.

Par la richesse des documents rassemblés, ce sont les Français qui sont les plus nombreux à utiliser le site, viennent ensuite les pays francophones puis les pays non-francophones.

Par conséquent à côté des arguments en faveur de l'apprentissage du français, le site d'abord prévu pour les enseignants de français du monde entier, est utilisé par les apprenants, les enseignants francophones.

On recense 93 080 vues, 74 articles, 78 pages et voici quelques pays utilisateurs :



La mise à jour est faite régulièrement et bénévolement par des amopaliens de Norvège et de Finlande continuant à coopérer pour la diffusion du français dans les pays non-francophones.

Nous apprécierions la plus grande diffusion de ce site sur vos sites, ceux de vos établissements et sur les réseaux sociaux pour que le travail effectué serve au plus grand nombre.

Les associations AMOPA de Norvège et de Finlande